

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1918, tome 17, p. 93-94

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

#### LES ANCIENS

**Ordinations et premières messes.** — MM. les Abbés **Elie Défago**, de Troistorrents, et **Pierre Jean**, d'Ayent, du diocèse de Sion, ont reçu le 7 juillet l'ordination sacerdotale à l'Abbaye de St-Maurice. Ils ont célébré leur première messe, M. Défago à Troistorrents, le 14 juillet, M. Jean à Ayent le 21 juillet.

M. l'Abbé **François Girardin**, des Bois (J.-B.), a été ordonné prêtre au grand Séminaire de Lucerne, le 14 juillet. Il a célébré sa première messe aux Bois, le 28 juillet.

MM. les Abbés **Paul Romand**, de Genève, et **Marcel Falquet**, de Veigy-Foncenex (Savoie), ont reçu l'ordination sacerdotale au grand Séminaire de Fribourg, le 14 juillet. Ils ont célébré leur première messe le 21 juillet, le premier au Sacré-Cœur de Genève, le second à Corsier.

**Nominations.** — M. **Maurice Pellissier**, ancien Conseiller national, à St-Maurice, a été nommé membre du Conseil d'administration de la nouvelle Société financière Suisse.

M. **Daniele Michetti**, sur le front italien, a été élevé au grade de lieutenant dans les troupes d'Alpins.

**Examens.** — M. **Charles Broccard**, de Martigny-Ville, a subi, à l'Université de Genève, ses seconds examens de médecine.

M. l'Abbé **Xavier de Hornstein**, de Berne, a obtenu le diplôme de docteur en théologie, à l'Université de Fribourg.

M. **Léon Athanasiadès**, professeur au collège de St-Maurice, a subi, à l'Université de Fribourg, son examen de maître de gymnase pour la langue italienne.

M. **Alexandre Sarrasin**, de St-Maurice, a subi ses examens pour le diplôme d'ingénieur, au Polytechnicum de Zurich.

A tous nos chaleureuses félicitations !